
Departamento de Relaciones Públicas

Montevideo, 17 de Octubre de 2017.-

Bioética

Jornada de Bioética del Hospital Policial

El 13 de octubre se llevó a cabo en el Hospital Policial una Jornada organizada por el Comité de Bioética del Hospital Policial. La apertura del evento estuvo a cargo de la Directora Nacional de Asuntos Sociales, Mag. Lic. Inés Bausero, seguida del Presidente del Comité Dr. Luis Carlos Heuhs quien habló sobre Bioética y Confidencialidad.



Seguidamente el Dr. Guido Berro, académico titular en la Academia Nacional de Medicina, Gdo. 5 de Medicina Legal, integrante de Comisiones de Ética, expuso sobre “Consentimiento Informado” y la Dra. María Blengio, Directora de la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo, habló sobre: autonomía en niños, adolescentes y adultos mayores.



El evento contó con la presencia de la Encargada de la Sub Dirección Nacional de Sanidad Policial, Dra. Laura Matonte y el Dr. Horacio Vignoli y Lic. Isabel Silva por la Dirección Técnica del Hospital Policial, junto a una gran asistencia de público, creándose una instancia de preguntas y respuestas muy enriquecedora para todas y todos los presentes.